



ESCUELA DE LA FE

Santa María Estrella del Mar

Todos los viernes 7:00 — 9:00 PM

En el edificio Kelly

La Escuela de la Fe

Este grupo inició en el año 2008 para estudiar la palabra de Dios.

El Padre Victor Correa fue quien por cinco años nos dio clases de Biblia. En el 2013 el Padre Alejandro Marca continuo con el grupo hasta el mes de Junio del 2014.

Con nuestra idea de seguir el estudio de la Biblia, decidimos pedirle al Padre Juan Luis Andrade que él nos diera las clases y fuera nuestro líder para el grupo.

Entonces iniciamos con el nombre “Escuela de la Fe”.

Como lo dice el nombre del grupo, con Fe decidimos poner todo el esfuerzo y trabajar con los otros grupos de la parroquia para realizar nuestras actividades.

Cada año se hace la Fiesta de las Americas (antes Fiesta Mexicana) y también se organizan bodas comunitarias.

Los fondos recaudados en la Fiesta se han utilizado para ayudar a nuestra parroquia.

Las bodas comunitarias han sido la oportunidad para las parejas que solo viven juntas, reciban el Sacramento del Matrimonio.

El grupo de la Escuela de la Fe tiene sus puertas abiertas a todas las personas interesadas en aprender más de la palabra de Dios.

Nos reunimos cada viernes de 7 a 9 PM en el Edificio Kelly.